



あきない世傳 1~4
高田 郁/作

物がさっぱり売れない享保期に、学者の子として生を受けた幸。父から「商は詐なり」と教えられ育ったはずが、齢九つで大坂天満にある呉服商「五鈴屋」に奉公へ。女衆でありながら才を認められ、商いに心惹かれていく。



かがみの孤城
辻村 深月/著

現在、問題視されている学校に行けない子どもたちが主人公。ある日、突然、部屋の鏡が光り始め、そこを抜けると城の中に。そこには境遇の似た7人の少年少女が。生きづらさを感じているすべての人に贈る物語。



うんちしたのはだれよ！
ヴェルナー・ホルツヴァルト/著

ある日、もぐらがかおを出すと、あたまの上にもうちがおちてきました。あたまにうんちをのせたままはんにんをさがしに出かけます。その先で、いろんなうんちが出てきます。

今月のオススメ
本
を紹介します。

Books



中央公民館 2階の
図書室から
オススメの本を
ご紹介します。

☎ 中央公民館図書室 (Tel. 565-2434 内線 2121)

町民文芸
かわまた短歌会

下校時の子等を待ち立つ丁字路の
土手に紫ムスカリの花
日本はどうなる所か日照の
不足に稲が野菜が心配
すこしづつ決断とゆうは延ばされて
終らむいのちを待つにも似たり
がっしょうの形に生えし夏苺荷
感謝の気持で今宵たべなん
休日と言いつつ仕事に行く娘
吾ひとり寒き夏至の日

大友 サタ
高橋 ミツ子
柏木 四郎
大堀 槿子
藤川 京子

Police

川俣分庁舎だより



犯罪被害者週間です！

11月25日(出)から12月1日(金)までの1週間

新聞やテレビで毎日のように報道されている事件、事故。決して他人事ではなく、私たち誰しもがそれらの被害者になる恐れがあります。一人ひとりが身近な問題として犯罪被害について考え、地域全体で犯罪被害者の方々を支えていくことが大切です。

警察では、犯罪被害給付制度、被害者カウンセラー制度等による支援のほか、各種窓口の案内等を行っています。他人に言えない悩みや困りごとがある方は、ご相談ください。

★福島警察署川俣分庁舎総務係 Tel. 566-3121 ★

マーセル先生の

Waku Waku **DIARY** Vol.4

先月、お祭りの話をしましたが、あれから、また違うお祭りへ行きました。川俣は小さな町なのにとっても賑やかですね！ いつも何かイベントがある気がします。僕は役場の人たちと一緒にシャモ祭りに行き、シャモの丸焼きに挑戦しました。完成するのに90分くらいかかりましたが、とてもおいしかったです！

また、別の日には、山木屋のとんやの郷で「がんばっぺ山木屋」というイベントがありました。そこでは、山木屋太鼓が力強く演奏したり、出店がいくつか出ていて、僕はグローバルピッグファームのとてもおいしい豚肉を食べることができました。

それから、先日、川俣中学生2名と山木屋中学生2名の発表のため、福島市で行われた英語弁論大会へ行きました。彼女たちは自主練や前のALTであるエマ先生と一生懸命練習をしていました。彼女たちはとても上手にできていました。僕は彼女



たちの、大人数を前に英語を話す度胸に感動しました。

また、役場の人たちと郡山市で行われた小さなフットサルの試合に参加しました。チーム名はTK(Town Kawamataの略)で、4試合あって、2勝1敗1引き分けでした。すごく楽しくて、ぜひまた参加したいです！僕は故郷のイギリスではたくさんサッカーをしていたので、懐かしくて、またみんなと一緒にサッカーしたいと思いました。

それから、とある週末に役場の人と吾妻山へいきました。僕たちは吾妻小富士の火口まで行って、ふちを回って歩きました。その日はとても風が強く、道がとても狭かったので、少し怖かったですが、楽しめました。

僕はみなさんがいろいろなイベントや場所へ連れ出してくれてとても感謝しています。いつも本当にありがとうございます！

これからもたくさんの人と関わったり、イベントに参加していきたいと思っています。

Smile of This Month

今月のスマイル

大好きな我が子の笑顔を、広報かわまたに掲載しませんか？
掲載を希望される方は、総務課へ電話（内線 1105）、またはメール（soumu@town.kawamata.lg.jp）で問い合わせください。



わたなべ めい
渡辺 芽生 ちゃん（小島・1歳）

お兄ちゃんやお姉ちゃんの真似をして、なんでも自分でやろうとする元気いっぱいな女の子。ブランコやすべり台、歌も大好きだね。最近のお気に入り「♪バスにのって～♪」です。いつもゴ～ゴ～言いながら体を動かして楽しんでいます。かわいい末っ子さん、これからも家族みんなを笑顔にしてくださいね。…ママより♡



くろさわ あいな
黒沢 愛奈 ちゃん（羽田・1歳）

4人兄妹で、一番活発な女の子。お兄ちゃんやお姉ちゃんのみねをして、たくさん走り回って楽しそうに遊ぶ姿に、毎日、パパもママも元気をもらっています。アンパンマンのエンディングテーマがかかると披露してくれるかわいらしいダンスに家族みんなが癒されています。これからも兄妹仲良く元気に大きくなってね。…ママより♡

川高

NEWS

ふるさとで
夢をもって
川高ライフ

川俣高校のわだいを
定期的に掲載します！

音楽部は、合唱部と吹奏楽部の合計11名で構成されています。うち5名が吹奏楽部に所属しています。少人数ですが、アンサンブルコンテストでの入賞を目指して、毎日、練習を重ねています。音楽が大好きなメンバーが集まっていて、地域のイベントなどにも積極的に参加していきたいと思っています。私たちの演奏を聴いて、一人でも多くの人が笑顔になってくれたら嬉しいです！



吹奏楽部 部長
長谷部 結香さん（2年）

川高音楽部を紹介します！

LET'S MUSIC!



合唱部には、8名が所属しています。人数は多くありませんが、みんなの歌声には力があるので、良い点を伸ばしていけば、コンクールでの入賞も目指せると考え、毎日の練習を大切にしています。私がキーナを持っているのは、音楽部が地域との関わりをととても大事にしているからです。参加する予定だったコスキン・エン・ハポンのパレードは雨天のため残念ながら中止になってしまいましたが、各地の敬老会、老人ホームの慰問などにも参加させていただきます。私たちの音楽が地域のにぎわいに少しでも貢献できるように、これからも様々な活動に参加していきます。見かけたら、ぜひ声をかけてください！

合唱部 部長 **松本 勝樹**さん（2年）



【パレードの練習風景】
音楽部のみなさんによるコスキンパレード。また来年、にぎやかなパレードを楽しみにしていますね！

